



Nombre de alumno:

López Méndez Conny Yanini

Nombre de profesor:

Lic. DOMINGUEZ GARCIA RUBEN EDUARDO

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grupo: 3 "C"

Frontera Comalapa, Chiapas a 21 de junio del 2020

PASIÓN POR EDUCAR

VALORACION DE LA SALUD

Las técnicas especiales de enfermería conllevan a la administración de medicamentos son actividades de enfermería que se realizan bajo prescripción médica, en las cuales la enfermera (o) debe enfocarse a reafirmar los conocimientos y aptitudes necesarias para aplicar un fármaco al paciente, asimismo, saber evaluar los factores fisiológicos, mecanismos de acción y las variables individuales que afectan la acción de las drogas, los diversos tipos de prescripciones y vías de administración. Existen distintas vías de aplicación como:

- por vía oral, que es el procedimiento por medio del cual un medicamento es administrado por la boca y se absorbe en la mucosa gastrointestinal, entre estos medicamentos podemos citar: Tabletas, cápsulas, elixires, aceites, líquidos, suspensiones, polvos y granulados. Una de las ventajas es que producen molestias al paciente durante su administración y es de fácil administración y como objetivo tiene 1.- lograr la absorción de las sustancias en el tracto digestivo. 2. Favorecer el tránsito del medicamento.
- por vía intradérmica: introducción de agentes químicos y biológicos dentro de la dermis (por debajo de la piel). Una de las ventajas es la absorción es lenta (ésta es una ventaja cuando se realizan pruebas de alergia) y su objetivo es lograr una absorción más lenta en la piel que en el tejido celular subcutáneo y muscular. Se utiliza con fines de diagnóstico, investigaciones de insensibilidad, aplicaciones de alérgenos y aplicación de vacunas.
- por vía subcutánea: Es la introducción de un medicamento (sustancias biológicas o químicas) en el tejido subcutáneo. Como ventaja tiene un efecto más rápido que en la administración por vía oral.
- vía intramuscular: Es la introducción de sustancias químicas o biológicas en el tejido muscular por medio de una jeringa y aguja. Parte de la ventaja de esta vía es que el medicamento se absorbe rápidamente. Se pueden administrar mayores cantidades de solución que por la vía subcutánea.
- vía intravenosa: Es la introducción de una sustancia medicamentosa directamente al torrente sanguíneo a través de la vena utilizando jeringa y aguja o por medio de venoclisis. Su objetivo es Introducir dosis precisas de un medicamento al torrente circulatorio para lograr una absorción rápida.

Valoración de la salud en el adulto

La valoración Geriátrica Integral (VGI): Es un Instrumento de evaluación multidimensional (biopsicosocial y funcional), que permite identificar y priorizar de manera oportuna problemas y necesidades del anciano con el fin de elaborar un plan de tratamiento y seguimiento oportuno. Esta valoración se describe como un proceso diagnóstico interdisciplinario multidimensional, enfocado en determinar el deterioro en las áreas médica, psicológica, funcional, social y familiar de una persona de edad avanzada, así como sus recursos, con el fin de desarrollar un plan integral de manejo y seguimiento. El enfoque de la VGI es más rentable (costo efectivo) en comparación con el método convencional, existe una mejoría en la calidad de vida, mejoría en el estado funcional y una mejor satisfacción del paciente en el grupo que se le realiza la VGI comparado con el grupo convencional y se recomienda realizar una valoración geriátrica integral a todos los pacientes mayores de 60 y más años por lo menos una vez al año en atención primaria. Polifarmacia se refiere al uso de 5 ó más fármacos, incluyendo la terapia alternativa. Es más frecuente en ancianos y contribuye al incremento de reacciones adversas, iatrogenia e ingresos hospitalarios. La farmacoterapia puede complicarse por la incapacidad de los ancianos para comprar u obtener los fármacos, o para seguir los tratamientos prescritos. La multipatología en el anciano provoca un consumo mayor de fármacos y a su vez incremento en las reacciones adversas a medicamentos. Hay que tener en cuenta que al aumentar el número de medicamentos se incrementa la frecuencia de efectos adversos y se empeora el cumplimiento terapéutico. Se recomienda en todo paciente anciano con polifarmacia recordar los tres principios de la prescripción apropiada: 1.- Disminuir la cantidad de fármacos 102 .2.- Iniciar con dosis bajas e incrementar lentamente 3.- Al presentar un nuevo síntoma pensar en efectos secundarios.

Lavado y succión gástrica

Es una técnica que permite vaciar el contenido del estómago para evitar que pase al resto del tubo digestivo y se absorba. Para ello se introduce una sonda a través de la nariz o la boca, y se extiende a través del esófago hasta llegar al estómago.

La succión es un procedimiento para vaciar los contenidos del estómago. En este procedimiento se introduce una sonda a través de su nariz o la boca, bajando por el esófago hasta el estómago. Su garganta puede adormecerse con medicamentos para reducir la irritación y el reflejo nauseoso causado por la sonda. Los contenidos estomacales se pueden extraer utilizando la succión de inmediato o después de irrigar con agua a través de la sonda.